

CV

Nom : DE MICAS

Prénom : Jacques

Admis en 1960 comme élève à l'école de masso-kinésithérapie de l'hôpital Necker enfants malades. En sort diplômé d'état en 1962.

En 1970 étudie l'ostéopathie à la « manual thérapie » à Paris.

Participe aux conférences du Collège de phyto-aromathérapie du Docteur Jean Valnet.

En 1974, découvre et s'initie au drainage lymphatique manuel selon la méthode Vodder.

TITRE et COMPETENCE : MKDE + DO depuis 1962

BIBLIOGRAPHIE : Président fondateur de l'Association Française des Praticiens en Drainage Lymphatique Manuel (AFPDLM).

Concepteur des programmes Vidéo GEPRO de DLM (7 heures de formation pratique) articles dans diverses revues professionnelles.

Consultant à l'ANDEM.

Enseignement théorique, répétition du geste et pratique.

Responsable de la formation à l'AFPDTM depuis 1982.

PARCOURS PROFESSIONNEL

Il s'intéresse aux principes du drainage lymphatique manuel et étudie les méthodes de Leduc et Földi.

En 1975, rassemble des kinésithérapeutes pratiquant le DLM et compare leurs résultats.

Partant du principe que les techniques évoluent avec l'actualisation des connaissances, Ils en déduisent que le drainage lymphatique n'échappe pas à cette règle. Ils comparent les différentes méthodes et constatent qu'il n'existe aucune rivalité de tendance mais en relèvent les complémentarités.

Suite à cette constatation en 1982, Jacques de Micas décide avec un groupe de confrères praticiens en drainage lymphatique manuel de fonder l'ASSOCIATION FRANCAISE DES PRATICIENS EN DRAINAGE LYMPHATIQUE MANUEL.

IL en devient le président et l'est encore aujourd'hui.

A la même période et par conséquence, il est invité à participer régulièrement aux congrès médicaux ayant pour thème la lymphologie, la phlébologie et le drainage lymphatique manuel.

De 1982 à 1990, Il participe régulièrement à la consultation du Professeur DESPREZ-CURELY éminent spécialiste en lymphologie à l'hôpital saint Louis de Paris au suivi de patients atteints de lymphœdèmes.

Responsable de la formation au sein de l'association française des praticiens en drainage lymphatique manuel, il dispense les formations de drainage lymphatique.

Avec le concours des adhérents à l'AFPDLM, ils mettent en évidence les insuffisances des techniques de Vodder et de Leduc. Ils réactualisent la technique et le protocole et les testent. D'un commun accord cette évolution prend le nom de Dynamisation Vasculo-tissulaire manuelle.

Depuis 1981, des stages de DLM puis par la suite de DVTM sont organisés en France et en Suisse.

Il enseigne pendant 10 ans à l'école internationale d'Etioopathie de Genève.

Plus de deux mille praticiens en France et environ trois cents sur Genève ont participé à ces formations.

Depuis 15 ans est professeur principal de drainage lymphatique et de DVTM à l'école de masseur WMS 67, rue de Lausanne à CH 1202 GENEVE.

En 1962, Jacques de Micas est sollicité par une école de physiothérapeute et masseur de Tokyo pour dispenser le DVTM. Durant 14 années ils forment des praticiens au Japon. Le DVTM sera reconnu après évaluation au même titre que le drainage lymphatique de Vodder et Leduc par l'instance médicale japonaise.

Jacques de Micas a participé à la formation des kinésithérapeutes en DLM et DVTM au cercle d'étude du centre Bretagne (Pontivy) et à l'école d'ostéopathie de Rennes.